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Ata nº 012/2023. Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 1 

oito horas e trinta minutos, em segunda convocação, foi realizada reunião 2 

ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati na Casa dos Conselhos 3 

situada na Rua Coronel Pires, nº826, com a presença dos seguintes: Andréia 4 

Carla Glinski (Comunidade Bethania), Ana Cláudia Ferreira de Andrade 5 

(CRESS), Adriana Teleginski (Centro Universitário Campo Real), Bruna Nadal 6 

(CIS – AMCESPAR), Wanderley Carlos Perdoncini (Rotary Club), Sidnei João 7 

Barankevicz (Santa Casa de Irati), Carlos Roberto Delong Filho (OAB), Emanueli 8 

M. Ianoski Neuls e João Antônio de Almeida Junior (ambos da Secretaria 9 

Municipal de Saúde de Irati), Carla Adriana Prado Spak Sobol (Associação 10 

Santos Inocentes - ASI), Carla do Rocio Mosele Ragugneti (APAF - CEEBJA). A 11 

reunião teve início com a apresentação do novo servidor Alexandro que foi 12 

admitido no último concurso público como contador da Prefeitura Municipal e que 13 

veio na reunião para ajudar a apresentar a prestação de contas. Em seguida, 14 

Joby Ayub inicia a apresentação de prestação de contas referente ao dois últimos 15 

quadrimestres. Joby  salienta que esse relatório é publicado e é padrão da 16 

secretaria de tesouro nacional e estará apresentando as informações mais 17 

importantes referentes a saúde. Comenta que parte das receitas são originárias 18 

de 15% dos impostos arrecadados, onde, que de janeiro a abril, o total de 19 

receitas originárias de impostos municipais somou R$ 9.526.000,00 (nove 20 

milhões e quinhentos e vinte e seis mil reais). Em Seguida as transferências 21 

estaduais e federais somando aproximadamente R$ 43.966.000,00 (quarenta e 22 

três milhões e novecentos e sessenta e seis mil reais). Então a base de cálculo 23 

para quantificar os 15% para serem destinados a saúde é o valor de R$ 24 

53.494.000,00 (cinquenta e três milhões e quatrocentos e noventa e quatro mil 25 

reais). Agora sobre as despesas: As despesas estão classificadas na 26 

contabilidade pública por subfunção e já são as despesas líquidas, na atenção 27 

básica, as despesas correntes com R$ 10.813.000,00 (dez milhões e oitocentos 28 

e treze mil reais), a despesa de capital R$ 6.000,00 (Seis mil reais), na parte de 29 
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vigilância em saúde R$ 788.000,00 (setecentos e oitenta e oito mil reais), 30 

totalizando das duas subfunções no valor R$ 11.608.000,00 (onze milhões e 31 

seiscentos e oito mil reais). Também há o saldo de restos a pagar remanescentes 32 

do ano de dois mil e vinte e dois no valor de R$ 833.000,00 (oitocentos e trinta e 33 

três mil reais). Então o total gasto no primeiro quadrimestre ano de dois mil e 34 

vinte e três foi de R$ 10.775.000,00 (dez milhões e setecentos e setenta e cinco 35 

mil reais). A representante comenta que os 15% de verba destinada a saúde 36 

corresponde a R$ 8.024.000,00 (R$ oito milhões e vinte e quatro mil reais), 37 

portanto, foi investido em saúde o montante de R$ 2.751.000,00 (dois milhões e 38 

setecentos e cinquenta e um mil reais) a mais que o mínimo aplicado. Após, fala 39 

sobre os produtos e serviços cancelados no valor de R$ 1.498.000,00 (um milhão 40 

e quatrocentos e noventa e oito mil reais), sobre receitas adicionais de saúde 41 

não computadas no cálculo mínimo temos o valor de R$ 89.000,00 (oitenta e 42 

nove mil reais) que são provenientes de outras fontes de recurso. A despesas 43 

liquidadas com recursos provenientes da união e dos estados somam R$ 44 

2.521.000,00 (dois milhões e quinhentos e vinte e um mil reais) que foram gastos 45 

com atenção básica; R$ 1.000,00 (mil reais) em despesas de capital, na parte de 46 

vigilância em saúde o valor R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais), totalizando 47 

R$ 2.548.000,00 (dois milhões e quinhentos e quarenta e oito mil reais). 48 

Somando-se o total investido em saúde no município no primeiro quadrimestre, 49 

chegamos ao valor de R$ 14.156.000,000 (quatorze milhões e cento e cinquenta 50 

e seis mil reais). Após, é apresentado a prestação contas do segundo 51 

quadrimestre: A arrecadação de impostos municipais totalizou R$ 28.610.000,00 52 

(vinte e oito milhões e seiscentos e dez mil reais). As receitas estaduais e 53 

federais totalizam R$79.930.000,00 (setenta e nove milhões e novecentos e 54 

trinta mil reais). O total destinado a saúde então foi 15% de R$ 108.540.000,00 55 

(cento e oito milhões e quinhentos e quarenta mil reais). Despesas: R$ 56 

24.640.000,00 (vinte e quatro milhões e seiscentos e quarenta mil reais). Os 57 

restos a pagar somam R$ 710.000,00 (setecentos e dez mil reais). Joby explica 58 
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que no relatório é subtraído o valor dos restos a pagar do valor das despesas 59 

para chegar ao resultado do total aplicado em saúde no município, este valor 60 

então é de R$ 23.930.000,00 (vinte e três milhões e novecentos e trinta mil reais) 61 

e R$ 16.281.000,00 (dezesseis milhões e duzentos e oitenta e um mil reais) é a 62 

cota de 15% que foi destinado a saúde. Conclui-se então que o município aplicou 63 

R$ 7.649.000,00 (sete milhões e seiscentos e quarenta e nove mil reais a mais 64 

que o mínimo. Comenta sobre os restos a pagar, cancelados ou prescritos, 65 

comenta sobre os recursos estaduais e federais recebidos e também 66 

rendimentos de aplicações financeiras que somam o valor de R$ 6.768.000,00 67 

(seis milhões e setecentos e sessenta e oito mil reais). Desse valor foi gasto R$ 68 

5.920.000,00 (cinco milhões e novecentos e vinte mil reais). Sobre o valor total 69 

investido nos dois quadrimestres, chegamos à casa de R$ 30.561.000,00 (trinta 70 

milhões e quinhentos e sessenta e um mil reais) investidos em saúde no 71 

município de Irati. A Representante comenta que os relatórios não são gerados 72 

pelo município e o município também não os alteram. Também fala o que foi 73 

combinado com o conselho, que era de apresentar listas complementares na 74 

tentativa de deixar as prestações mais claras e que são apresentadas na 75 

sequência. R$ 14.176.000,00 (quatorze milhões e cento e setenta e seis mil 76 

reais) são gastos com folha de pagamento, outros benefícios ao servidor R$ 77 

200.000,00 (duzentos mil reais), lembrando que são investimentos apenas a 78 

servidores da saúde. Com indenizações foram gastos R$ 3.000,00 (três mil 79 

reais), com entidades do terceiro setor R$ 339.000,00 (trezentos e trinta e nove 80 

mil reais), com diárias R$160.000,00 (cento e sessenta mil reais), em materiais 81 

de consumo foi gasto R$ 1.871.000,00 (um milhão e oitocentos e setenta e um 82 

mil reais), com terceirização R$ 443.000,00 (quatrocentos e quarenta e três mil 83 

reais) nos períodos dos dois quadrimestres, serviços de terceiros Pessoa Física 84 

R$ 83.000,00 (oitenta e três mil reais), nota fiscal de empresas R$ 1.874.000,00 85 

(um milhão e oitocentos e setenta e quatro mil reais), serviços de TI R$ 86 

223.000,00 (Duzentos e vinte e três mil reais), rateio de participação do 87 
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Consorcio de saúde R$ 744.000,000 (setecentos e quarenta e quatro mil reais) 88 

e mais um repasse de R$ 2.663.000,00 (dois milhões e seiscentos e sessenta e 89 

três mil reais) para despesas de custeio. Rateio de participação do consorcio 90 

intergestores para a aquisição de medicamentos trimestralmente no valor de R$ 91 

499.000,00 (quatrocentos e noventa e nove mil reais), rateio de participação do 92 

consórcio SAMU R$ 1.195.000,00 (um milhão e cento e noventa e cinco mil 93 

reais), auxílio para os médicos do Programa Mais Brasil R$ 25.000,00 (vinte e 94 

cinco mil reais), na parte de investimentos o valor mais expressivo foi R$ 95 

24.000,00 (vinte e quatro mil reais) para a aquisição de equipamentos, dentre 96 

outros investimentos na categoria. O total investido foi de R$ 23.785.000,00 97 

(vinte e três milhões e setecentos e oitenta e cinco mil reais). A Joby explana 98 

sobre a diferença de valores comparando os relatórios do município e do governo 99 

federal. Após, presidente Carla questiona sobre o fato de alguns repasses de 100 

verba não passarem pelo conselho a exemplo do repasse para Liga Feminina de 101 

Combate ao Câncer e enfatiza que gostaria que o Conselho Municipal de Saúde 102 

tomasse conhecimento quando estas situações ocorressem. O Secretário de 103 

Saúde João Almeida Junior explicou que o fluxo foi modificado e a partir junho 104 

do ano de 2023 todas as subvenções relacionadas à Secretaria de Saúde 105 

deverão passar pelo Conselho antes de serem enviadas à Câmara de 106 

Vereadores. Os repasses não apresentados previamente ao Conselho de Saúde, 107 

foram subvenções concedidas anteriormente a esta determinação. Ainda com a 108 

palavra, João Almeida Junior falou sobre o Consorcio de Ssaúde, CAPS, Centro 109 

de Especialidades Oodontológicas e similares e aconselha que se apresente o 110 

quanto o município investiu e quanto foi custeado pelo governo federal ou de 111 

outras fontes para que todos vejam o quanto esses programas são benéficos 112 

para o município tendo em vista a economia que tem quando comparado à 113 

hipótese do município custear todo o serviço sozinho. Após, Joby continua 114 

explanando os repasses, menciona o CAPS, recursos oriundos do governo 115 

federal que repassado para ele, serviços de terceiros pessoa jurídica e com 116 
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investimentos. O total aplicado unindo recursos do governo estadual e federal 117 

soma R$ 5.618.000,00 (cinco milhões e seiscentos de dezoito mil reais). 118 

Menciona a fonte 495 que é uma fonte antiga e não aconteceu movimentações 119 

nela, fonte 510 que são recursos adquiridos com a taxa de poder de polícia e 120 

esse recurso foi gasto com serviços de terceiros pessoa jurídica e com 121 

equipamentos totalizando R$ 873.000,00 (oitocentos e setenta e três mil reais), 122 

menciona a fonte 518 a sua finalidade que é apenas a aquisição de material 123 

permanente ou obras que agregam ao patrimônio do município, com ele foi 124 

adquirido um veículo no valor de R$ 170.000,00 (cento e setenta mil reais). A 125 

fonte 494 destinada a custeio. Após comenta sobre dez fontes que fizeram 126 

repasses de pequenos valores, também fala que o governo autorizou que fossem 127 

agrupados e investidos, a secretaria então comprou um veículo com essa soma. 128 

Fala também sobre mais duas fontes, uma que foi utilizada para aquisição de 129 

alimentação hospitalar e outra para aquisição de gases. Menciona sobre outra 130 

fonte destinada ao ambulatório médico de especialidades e também mais uma 131 

onde foi investido em material de consumo. Somando-se todas as fontes de 132 

recurso independentemente de sua origem, totalizou um valor de R$ 133 

14.276.000,00 (quatorze milhões e duzentos e setenta e seis mil reais) no 134 

primeiro quadrimestre e 16.934.000,00 (dezesseis milhões e novecentos e trinta 135 

e quatro mil reais) no segundo, com um total geral de R$ 31.210.000,00 (trinta e 136 

um milhões e duzentos e dez mil reais) de investimentos em saúde dentro do 137 

município. Joby comenta que o relatório é apresentado de forma mais analítica, 138 

fala sobre alguns valores que achou anormais e se compromete a investigar e 139 

apresentar posteriormente. Em seguida se coloca a disposição para qualquer 140 

esclarecimento que se faça necessário. Em seguida, o conselheiro pela Santa 141 

Casa de Irati, Sidney João Barankevicz argumenta  que a lei deve ser igual para 142 

todos e a aprovação de algumas subvenções sem respeitar o fluxo da mesma 143 

maneira que os demais é algo bastante grave. Após, discutem sobre qual 144 

secretaria a Liga Feminina de Combate ao Câncer pertence e possui vínculo, em 145 
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seguida, retomam o assunto sobre as subvenções e questionam o motivo da 146 

subvenção não ter passado do conselho. Carla Mosele afirma que nos últimos 147 

quatro anos não passaram. Após,  Wanderley Carlos Perdoncini questiona sobre 148 

o gasto excedente aos 15% e aponta que a prefeitura tem eficiência no gasto. 149 

Foi comentado sobre a  falta de mão de obra de médicos para atuar no município, 150 

sobre a escassez de ginecologista e pediatra especializado em terapia intensiva 151 

para atuar no Consorcio de Saúde, Santa Casa de Irati, Secretaria de saúde de 152 

Irati. Ainda comentaramm que conseguir um pediatra para cada posto de saúde 153 

é uma tarefa impossível devido a indisponibilidade de médicos com essas 154 

especialidades no Brasil. Na sequência, o jornalista  Jeff Reinholds levanta o 155 

questionamento de que não depende do conselho a aprovação de repasses de 156 

subvenções. Os conselheiros  concordam com o questionamento, porém 157 

argumentam que não é obrigatório por lei, mas que esta forma adotada visa a 158 

transparência do uso dos recursos públicos.  Após, é apresentado ao Conselho 159 

pela Secretaria Municipal de Saúde  proposta da construção de uma nova UBS 160 

de mais um CAPS no município Voltando ao assunto, A presidente em exercício  161 

Carla Adriana Spak Sobol questiona o fato da unidade de saúde ser construída 162 

em uma região onde ocorre alagamentos. O conselho discute a questão, 163 

considera abrir votação e aprovam, acordam de elaborar uma resolução para o 164 

fato, porém, com a seguinte com a seguinte ressalva: “O Conselho aprova a 165 

construção de uma nova UBS e de um novo CAPS, porém não poderá ser 166 

construído que não pode ser em uma área alagável. Não pode ser em uma área 167 

de atenção.” Ressaltam que para a construção da nova UBS e CAPS,  seja 168 

também consultado o Cadastro da Defesa Civil Municipal, onde constam as 169 

áreas de atenção dentro do município. Em seguida,  Eu, Gerson Arnold, lavrei a 170 

seguinte ata que vai assinada por mim e pela Vice-Presidente Carla Adriana 171 

Prado Spak Sobol. 172 
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